



LAS CLAVES

¿Por qué España es tan potente en los Paralímpicos?

Las comparaciones son odiosas, pero es que los paralímpicos han doblado en número de medallas a los olímpicos y han superado la mejor marca hasta la fecha, que no era la de Barcelona, sino la de Río. ¿Cuáles son las claves?

EMPRESAS. El 90% del presupuesto del Comité Paralímpico sale de patrocinios de empresas. Este año se han equiparado los premios económicos por medallas a los Olímpicos y en parte ha sido por su contribución.

CANTERA. Con federaciones y comunidades autónomas tienen el programa de Promesas Paralímpicas y han conseguido aumentar un 10% las licencias. Los que destacan pasan a los equipos de Promesas, como el de Triatlón de CaixaBank, Natación de Axa o Atletismo de Generali.

PLAN ADOP. Da becas, pero también se facilitan equipos de médicos, nutricionistas, psicólogos, biomecánicos o fisioterapeutas.